



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS
PADA SILATURAHMI DAN HALAL BI HALAL
BERSAMA MASYARAKAT ASAL KAB. BENGKALIS
DI BATAM**

BATAM, 12 AGUSTUS 2016

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,
ALHAMDULILLAHIRABBIL ALAMIN, WASHALATU
WASSALAMU'ALA ASRAFIL AMBIYA IWAL
MURSALIN WA'ALA ALIHI WASAHBIHI AJMA'IN,**

YANG KAMI HORMATI;

- **KETUA PENGURUS IKATAN MASYARAKAT ASAL
KABUPATEN BENGKALIS DI KOTA BATAM,
BESERTA SELURUH PENGURUS DAN ANGGOTA;**

- . PARA ORANG TUA KAMI, ALIM ULAMA CERDIK PANDAI, PEMUKA AGAMA, TOKOH WANITA, TOKOH PENDIDIKAN, DAN TOKOH PEMUDA;
- . KETUA BESERTA ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- . WAKIL BUPATI BENGKALIS;
- . WALIKOTA BATAM ATAU YANG MEWAKILI;
- . REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- . PELAKSANA TUGAS SEKRETARIS DAERAH BENGKALIS;
- . KETUA TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN BENGKALIS;
- . KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA KABUPATEN BENGKALIS;
- . KETUA MUI KABUPATEN BENGKALIS;
- . KETUA MAJELIS KERAPATAN ADAT, KETUA UMUM BESERTA PENGURUS LEMBAGA ADAT MELAYU RIAU KABUPATEN BENGKALIS;
- . PARA PEJABAT ESELON II, III DAN IV DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- . ENCIK-ENCIK, PUAN-PUAN, TUAN-TUAN DANJEMPUTAN MAJELIS YANG DIRAHMATI ALLAH SWT.,

*APA TANDA MELAYU BERBUDI
TAHU MENSYUKURI NIKMAT ILAHI*

*APA TANDA MELAYU BERBUDI
SYUKURI NIKMATI TEGAK BERDIRI*

UNTUK ITU, DI AWAL KESEMPATAN YANG *INSYA ALLAH* PENUH BERKAH INI, KAMI MENGAJAK KITA SEMUA, UNTUK KEMBALI MEMANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA DAN LAGI PERKASA, KARENA ATAS RAHMAT DAN NIKMAT-NYA, *ALHAMDULILLAH*, PADA MALAM INI, KITA DAPAT BERKUMPUL DAN BERHIMPUN PEPAT DI TEMPAT INI, GUNA MENGIKUTI ACARA SILATURAHMI DAN HALAL BI BALAL PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS DENGAN MASYARAKAT ASAL KABUPATEN BENGKALIS YANG BERDOMISILI DI KOTA BATAM.

SHALAWAT BERIRING SALAM MARILAH KITA SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN ALAM, NABI

MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN;“*ALLAHUMMA SHOLI ALLA MUHAMMAD WAALA ‘ALI MUHAMMMAD*”. SEMOGA DENGAN BERSHALAWAT KEPADA-NYA, KITA MENDAPATKAN SYAFA’ATDARINYA DI YAUMIL AKHIR. *AAMIIN YA RABBIL ‘ALAMIN*.

KEMUDIAN DAN BAK KATA PEPATAH; “*LEBIH BAIK TERLAMBAT DARI PADA TIDAK SAMA SEKALI*”,MAKA MESKIPUN BEBERAPA HARI LALU, BULAN SYAWAL TELAH BERLALU, NAMUN RASANYA TAK ADA SALAHNYA, JIKA DI KESEMPATAN INI, BAIK ATAS NAMA PRIBADI, KELUARGA DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MENGUCAPKAN:SELAMAT HARI RAYA IDUL FITRI 1437 H,*MINAL ‘AIDHIN WALFAIZIN*,MOHON MAAF LAHIR DAN BATIN,KEPADA SELURUH MASYARAKAT ASAL KABUPATEN BENGKALIS YANG BERDOMISILI DI KOTA BATAM.

ENCIK-ENCIK, PUAN-PUAN, TUAN-TUAN DAN MAJELIS YANG KAMI HORMATI,

*APA TANDA MELAYU BERADAT
BERKASIH SAYANG JAUH DAN DEKAT*

*APA TANDA MELAYU BERAKAL
BERKASIH SAYANG IANYA KEKAL*

OLEH SEBAB ITU, MELALUI ACARA SILATURAHMI DAN HALAL BI BALAL INI, KAMI JUGA MENGAJAK KITA SEMUA,UNTUK SEMAKIN MENGEKALKAN JALINAN SILATURAHMI KE TENGAH KE TEPI, KE ATAS KE BAWAH, KE KANAN KE KIRI, DENGAN YANG JAUH MAUPUN DEKAT. BAIK ITU ANTAR SESAMA MASYARAKAT ASAL KABUPATEN BENGKALIS YANG ADA DI BATAM, DENGAN WARGA BATAM LAINNYA, MAUPUN DENGAN MASYARAKAT KABUPATEN BENGKALIS YANG HINGGA SAAT INI SENANTIASATUNAK MENJAGA KAMPUNG HALAMAN.

*ADAT HIDUP SAMA SEKAMPUNG
KASIHNYA PANJANG, SAYANG BERSAMBUNG*

*ADAT HIDUP SAMA SENEGERI
BERKASIH SAYANG SAMPAI KE MATI*

SEHUBUNGAN DENGAN ITU DAN
KARENAKEBERADAAN MASYARAKAT ASAL
KABUPATEN BENGKALIS DI BATAMINI MEMILIKI
PERAN TAK UBAHNYA DUA SISI MATA UANG, MAKA
DENGAN SEMANGAT PERSAUDARAAN, SENASIB
SEPENANGGUNGAN, SEIYA-SEKATA, KAMI
HARAPKAN AGAR BENAR-BENAR DAPAT
MEMBERIKAN SUMBANGSIH TERBAIK BAGI
PERCEPATAN KEBERHASILAN PEMBANGUNAN, BAIK
DI KABUPATEN BENGKALIS MAUPUN DI BATAM INI.

*PERGI KE LAUT MENCARI KETAM
PULANG PETANG GUNAKAN SAMPAN
WALAU KINI TUNAK DI BATAM
NEGERI BENGKALIS DILUPA JANGAN*

KHUSUS UNTUK MASYARAKAT ASAL KABUPATEN BENGKALIS DI BATAM, MELALUI MAJELIS INI, SEDIKIT DAPAT KAMI SAMPAIKAN GAMBARAN AZAM DAN VISI PEMBANGUNAN DI NEGERI JUNJUNGAN UNTUK LIMA TAHUN KE DEPAN, TAHUN 2016-2021, YAITU, "*TERWUJUDNYA KABUPATEN BENGKALIS SEBAGAI MODEL NEGERI MAJU DAN MAKMUR DI INDONESIA*".

DALAM RANGKA MENJADIKAN KABUPATEN BENGKALIS SEBAGAI NEGERI YANG MAJU DAN MAKMUR YANG MENJADI HARAPAN KITA TERSEBUT, KABUPATEN BENGKALIS DIBAGI MENJADI EMPAT PUSAT KEGIATAN PEMBANGUNAN SECARA SPASIAL, YAKNI:

PERTAMA, GERBANG UTAMA, DENGAN FOKUS MENJADIKAN PULAU BENGKALIS SEBAGAI PUSAT PEMERINTAHAN, PUSAT PENDIDIKAN TERPADU DAN PUSAT PENGEMBANGAN BUDAYA MELAYU SERUMPUN;

KEDUA, GERBANG LAKSAMANA, DENGAN FOKUS MENJADIKAN KECAMATAN BUKIT BATU DAN KECAMATAN SIAK KECIL SEBAGAI KAWASAN INDUSTRI WISATA RELIGIUS, PELABUHAN EKSPOR-IMPOR, PUSAT PENGEMBANGAN PERTANIAN, PERKEBUNAN DAN PETERNAKAN MODERN YANG PRO RAKYAT;

KETIGA, GERBANG PERMATA, DENGAN FOKUS MENJADIKAN KECAMATAN MANDAU DAN KECAMATAN PINGGIR SEBAGAI PUSAT PENGEMBANGAN INDUSTRI, PERTAMBANGAN, PERDAGANGAN, KETENAGAKERJAAN, PETERNAKAN, PERTANIAN DAN PERKEBUNAN; DAN,

KEEMPAT, GERBANG PESISIR, DENGAN FOKUS UNTUK MENJADIKAN PULAU RUPAT SEBAGAI PUSAT PARIWISATA UNGGULAN DAERAH, PERKEBUNAN, PETERNAKAN, KELAUTAN DAN PERIKANAN.

UNTUK MEWUJUDKAN VISI ITUTENTU TIDAK MUNGKIN DAPAT DILAKSANAKAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS SAJA. TIDAK BISA HANYA

MENGHARAPKAN ANGGARAN DARI APBD YANG DALAM BEBERAPA TAHUN BELAKANGAN INI TERUS CENDRUNG MENURUN AKIBAT BERKURANGNYA DANA BAGI HASIL MIGAS. KEMUDIAN, TIDAK JUGA BISA DILAKUKAN OLEH KAMI-KAMI YANG SAAT INI TUNAK DI KAMPUNG HALAMAN. TETAPI JUGA MENJADI TUGAS DAN TANGGUNGJAWAB KITA BERSAMA. TIDAK TERKECUALI MASYARAKAT ASAL KABUPATEN BENGKALIS YANG SEKARANG MERANTAU DI BATAM INI.

KARENA ITU, MELALUI KESEMPATAN INI, KAMI JUGA MENGAJAK SELURUH MASYARAKAT ASAL KABUPATEN BENGKALIS DI BATAM INI, UNTUK AMBIL BAGIAN SECARA AKTIF. KHUSUSNYA DALAM MEMPERKENALKAN BERBAGAI POTENSI YANG DIMILIKI SERTA MENGAJAK PARA PEMILIK MODAL DI BATAM INI UNTUK BERINVESTASI DI DAERAH KITA. KAMI AKAN MEMBERIKAN BERBAGAI KEMUDAHAN BAGI SIAPAPUN YANG INGIN MENANAMKAN MODALNYA UNTUK IKUT MEMBANGUN KABUPATEN

BENGGALIS. MISALNYA, KAMI AKAN MEMBERIKAN BERBAGAI KEMUDAHAN DALAM PENGURUSAN PERIZINAN YANG DIPERLUKAN BAGI SIAPAPUN YANG INGIN MENANAMKAN MODALNYA DI KABUPATEN BENGGALIS. SEBAGAIMANA UNGKAPAN LAMA, *“KECIL TELAPAK TANGAN, NYIRUH KAMI TADAHKAN”*.

ENCIK-ENCIK, PUAN-PUAN, TUAN-TUAN DAN MAJELIS YANG KAMI BANGGAKAN,

DEMIKIAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKANPADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI.

SEMOGA ALLAH SWT., MEMBERKAHI DAN MERIDHOI USAHA KITA UNTUK TERUS BERKONTRIBUSI BAGI KEMAJUAN DAN KEMAKMURAN KABUPATEN BENGGALIS, MESKIPUN DIMANAPUN KITA BERADA.*AAMIIN YA RABBAL ALAMIN.*

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA, MOHON
MAAF ATAS KEKURANGANNYA.

**WABILLAHITAUFIK WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,**

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ